

## República Bolivariana de Venezuela Universidad Pedagógica Experimental Libertador Rectorado

## **COMUNICADO**

La comunidad universitaria y la comunidad nacional identifican el día de hoy, 5 de diciembre de 2019, como el Día del Profesor Universitario.

Fecha propicia para que la Universidad Pedagógica Experimental Libertador, la Universidad de los Maestros, haga un reconocimiento a todos los docentes de nuestra Institución y de todas las demás universidades, por el valeroso esfuerzo que hacen, día a día, para cumplir con sus funciones y para mantener los valores que fortalezcan la ciudadanía y el progreso.

Valoramos la lucha que nuestros profesores universitarios han mantenido, en el camino actual sembrado de dificultades, para afianzar los principios de libertad, democracia y respeto a los derechos ciudadanos. El esfuerzo de ustedes, hoy y siempre, nos permitirán rescatar la Venezuela que nos han pretendido arrebatar, mediante la mentira, el fraude, el despotismo y la avaricia de poder.

Colegas profesores, en el día de hoy, reflexionemos sobre los esfuerzos realizados, para que éstos sirvan de impulso creador a las luchas que debemos mantener. Unidos podremos rescatar nuestra posición educativa, social y económica, la autonomía universitaria y el respeto a nuestras instituciones. Unidos podemos encontrar las soluciones de la mayoría de las urgencias de los venezolanos. La voz de los universitarios, como una sola, debe expandirse en todo el país y conjuntamente con nuestra acción, vibrar en todos los escenarios, para que produzcan un auténtico fortalecimiento sociopolítico y una nueva etapa de bienestar colectivo.

RAÚL LÓPEZ SAYAGO Rector